

LES MUNICIPALES

En attendant leur programme

Les représentants de la majorité gouvernementale ont commencé à présenter leur plateforme électorale en vue des « municipales » du 14 mars.

Pas encore à La Seyne ! Ici, ils sont toujours dans l'expectative et les discussions internes se poursuivent.

Le pharmacien se demande quels remèdes trouver aux Seynois pour les guérir du virus communiste et le colonel ne sait comment s'y prendre pour les mettre au garde-à-vous.

En fait de programme, nous ne voyons apparaître sur les murs et sur les arbres, que des affichettes dont l'indigence des textes fait sourire les Seynois.

C'est l'émotion qu'on puisse dire.

« Sortez les sortants ! ». Voilà un slogan qui manque plutôt d'imagination.

Un autre slogan fait état de dettes communales.

Si l'auteur entend par dettes les emprunts réguliers que la commune effectue comme la loi le permet, alors il est vraiment lamentable ! Surtout pour un monsieur qui prétend gérer les affaires de la commune.

Lamentable car ce monsieur apporte la preuve qu'il ne connaît absolument rien aux questions administratives.

Comment notre population si pleine de bon sens se laisserait prendre à des mensonges aussi

grossiers, alors qu'elle sait que les finances communales sont parfaitement saines ?

N'est-ce pas le pouvoir de tutelle, le sous-préfet, le préfet qui chaque année approuvent sans histoires les budgets de la ville ? Alors ?

Nos opposants locaux vont-ils emboîter le pas de leurs homologues de la majorité qui parlent de « faire place aux personnes âgées », « d'ouvrir la voie sociale aux jeunes », de construire « des logements pour tous ».

On croit rêver en lisant de tels slogans émis par les représentants du pouvoir.

Qu'attendent-ils depuis 12 ans qu'ils gouvernent pour faire ce qu'ils disent.

Ils ne manquent pas d'audace alors qu'ils refusent aux personnes âgées de quoi vivre décemment, qu'ils laissent des centaines de milliers de jeunes sans emploi et qu'ils réduisent les crédits pour les logements HLM.

Et vous verrez que les communistes qui réclament de meilleures conditions de vie pour les jeunes et les vieux, qui demandent des crédits pour les logements sociaux, se feront traiter de démagogues par les U.D.R. et autres indépendants.

En matière de supercherie, on ne fait pas mieux !

**LA COMMISSION
ELECTORALE**

M. AUTRAN